

## 2019 WSPD POSTER

We have prepared a customisable poster for you to use to promote your WSPD event. We suggest that you use the bilingual header even if your poster contents are only in English, as a show of unity across Canada and solidarity towards other WSPD event organizers.



## AFFICHE JMPS 2019

Nous avons préparé une affiche modifiable que vous pouvez utiliser pour promouvoir votre événement de la JMPS. Nous vous recommandons d'utiliser l'en-tête bilingue même si le contenu de votre affiche est en français seulement, comme signe d'unité à travers le Canada et en solidarité avec les autres organisateurs d'événements de la JMPS.

### Manually customizing: Print, then Modify

For small batches of posters, you can first print the blank poster (.pdf), then write your event's information in the white space with colourful markers or stamps.

### Ajouts à la main: Imprimez, ensuite Modifiez

Pour une petite quantité, vous pouvez d'abord imprimer le modèle d'affiche (.pdf), complétez ensuite les informations sur l'événement dans l'espace vide avec des crayons feutre de couleur ou des étampes.

[www.suicideprevention.ca/resources/WSPD2019JMPS-Poster.pdf](http://www.suicideprevention.ca/resources/WSPD2019JMPS-Poster.pdf)

### Digitally customizing: Modify, then Print

For large batches, or if you would like to add your logo in the upper right corner of the posters, you can first modify the blank poster (.doc), then print as many copies as needed.

### Ajouts à l'ordinateur: Modifiez, ensuite Imprimez

Pour un plus grand tirage ou si vous désirez ajouter votre logo au coin supérieur droit de l'affiche, vous pouvez d'abord modifier le modèle d'affiche (.doc), ensuite imprimer le nombre de copies dont vous avez besoin.

[www.suicideprevention.ca/resources/WSPD2019JMPS-Poster-bil.doc](http://www.suicideprevention.ca/resources/WSPD2019JMPS-Poster-bil.doc)

AWARENESS RIBBONS  
RUBANS DE SENSIBILISATION

[www.suicideprevention.ca/Store](http://www.suicideprevention.ca/Store)